



“Natal adalah sukacita, sukacita religius,
sukacita batin dari cahaya dan kedamaian”
(Paus Fransiskus)

RITUS PEMBUKA

MAKLUMAT KELAHIRAN YESUS

S. Maklumat tentang kelahiran Yesus Kristus Penyelamat dunia. Beribu-ribu abad sesudah bumi dan segala isinya diciptakan; delapan belas abad sesudah Abraham menanggapi panggilan Allah; dua belas setengah abad sesudah Musa diutus Allah untuk mengantarkan umat Israel ke tanah yang dijanjikan; sepuluh abad sesudah Daud dipilih Allah menjadi raja umat-Nya; lima abad sesudah sisa umat Allah diantarkan kembali dari pembuangan Babel; sesudah kegenapan masa tiba, waktu Kaisar Agustus mengeluarkan perintah untuk mengadakan cacah jiwa di seluruh wilayah kerajaan-nya. Maka sesudah dikandung Perawan Maria oleh kuasa Roh Kudus, lahirlah di Betlehem daerah Yehuda, Yesus Kristus, Putera Bapa, untuk menyelamatkan manusia.

Lagu Pembukaan – Hai Mari Berhimpun (PS:464)

Tanda Salib dan Salam

I. Dalam nama Bapa, dan Putera, dan Roh Kudus.

U. *Amin.*

I. Semoga Rahmat Tuhan kita Yesus Kristus, Cinta kasih Allah dan persekutuan Roh Kudus, bersamamu.

U. *Dan bersama rohm.*

SERUAN TOBAT

I. Saudara-saudari, marilah mengakui dosa-dosa kita, supaya kita layak merayakan misteri suci ini.

I. Tuhan Yesus Kristus, Engkau diutus untuk menyembuhkan orang-orang yang remuk redam hatinya. Tuhan, kasihanilah kami..

U. *Tuhan, kasihanilah kami.*

I. Engkau datang untuk memanggil orang yang berdosa. Kristus, kasihanilah kami..

U. *Kristus, kasihanilah kami.*

I. Engkau duduk di sebelah kanan Bapa sebagai Pengantara kami. Tuhan, kasihanilah kami..

U. *Tuhan, kasihanilah kami.*

I. Semoga Allah yang Mahakuasa mengasihani kita, - mengampuni dosa kita, dan mengantar kita ke hidup yang kekal.

U. *Amin.*

TUHAN KASIHANILAH KAMI

MADAH KEMULIAAN

I. Kemuliaan kepada Allah di Surga,

U. *Dan damai di bumi kepada orang yang berkenan pada-Nya.*

Kami memuji Dikau, kami meluhurkan Dikau.

Kami menyembah Dikau, kami memuliakan Dikau.

Kami bersyukur kepada-Mu, karena kemuliaan-Mu yang besar.

Ya Tuhan Allah, Raja Surgawi, Allah Bapa yang Mahakuasa

Ya Tuhan Yesus Kristus, Putra yang Tunggal.

Ya Tuhan Allah, Anak Domba Allah, Putra Bapa.

Engkau yang menghapus dosa dunia, kasihanilah kami

Engkau yang menghapus dosa dunia, kabulkanlah doa kami.

Engkau yang duduk di sisi Bapa, kasihanilah kami.

Karena hanya Engkaulah Kudus, hanya Engkaulah Tuhan

Hanya Engkaulah Mahatinggi, ya Yesus Kristus,
Bersama dengan Roh Kudus: dalam kemuliaan Allah Bapa. Amin

DOA KOLEKTA

LITURGI SABDA

BACAAN I – (Yesaya 9:1-6)

“Seorang Putra telah diberikan kepada kita.”

L. Pembacaan dari Kitab Yesaya

Bangsa yang berjalan di dalam kegelapan telah melihat terang yang besar, terang telah bersinar atas mereka yang diam di negeri kekelaman. Engkau, ya Tuhan, telah banyak menimbulkan sorak-sorai dan sukacita yang besar. Mereka telah bersukacita di hadapan-Mu seperti orang bersukacita di waktu panen, seperti orang bersorak-sorai di waktu membagi-bagi jaran. Sebab kuk yang menekan bangsa itu dan gandar yang di atas bahunya serta tongkat si penindas telah Kaupatahkan seperti pada hari kekalahan Median. Setiap sepatu tentara yang berderap-derap dan setiap jubah yang berlumuran darah akan menjadi umpan api. Sebab seorang anak telah lahir bagi kita, seorang putra telah diberikan kepada kita. Lambang pemerintahan ada di atas bahunya, dan orang menyebut dia: Penasihat Ajaib, Allah yang Perkasa, Bapa yang Kekal, Raja Damai. Besarlah kekuasaannya dan damai sejahtera tidak akan berkesudahan di atas tahta Daud dan di dalam kerajaannya, karena ia mendasarkan dan me-ngokohkan kerajaannya itu dengan keadilan dan kebenaran dari sekarang sampai selamanya. Kecemburuan Tuhan semesta alam akan melakukan hal ini.

Demikianlah Sabda Tuhan.

U. *Syukur kepada Allah.*

MAZMUR TANGGAPAN

Reff:

Hari ini tlah lahir bagi kita seorang Juruselamat, yaitu Kristus Tuhan

1. Nyanyikanlah lagu baru bagi Tuhan menyanyilah bagi Tuhan hai seluruh bumi! Menyanyilah bagi Tuhan, pujilah nama-Nya. *(Reff)*
2. Kabarkanlah dari hari ke hari keselamatan yang datang dari pada-Nya. Ceritakanlah kemuliaan-Nya di antara bangsa-bangsa, kisahkanlah karya-karya-Nya yang ajaib di antara segala suku bangsa. *(Reff)*
3. Biarlah langit bersukacita dan bumi bersorak sorai. Biarlah beria-ria padang dan segala yang ada di atas-Nya, biar gemuruhlah laut serta segala isinya! Dan segala pohon di hutan bersorak- sorai. *(Reff)*
4. Biarlah bersukaria di hadapan Tuhan, sebab Ia datang untuk menghakimi bumi. Ia akan menghakimi dunia dengan keadilan, dan bangsa-bangsa dengan kesetiaan-Nya. *(Reff)*

BACAAN II – (Titus 2:11-14)

“Kasih karunia Allah sudah nyata bagi semua orang.”

L. Pembacaan dari Surat Rasul Paulus kepada Titus

Saudaraku terkasih, sudah nyatalah kasih karunia Allah yang menyelamatkan semua manusia. Kasih karunia itu mendidik kita agar meninggalkan kefasikan dan keinginan-keinginan duniawi, dan agar kita hidup bijaksana, adil dan beribadah, di dunia sekarang ini, sambil menantikan penggenapan pengharapan kita yang penuh bahagia, dan pe-nyataan kemuliaan Allah yang mahabesar dan Penyelamat kita Yesus Kristus. Ia telah menyerahkan diri-Nya bagi kita untuk membebaskan kita dari segala kejahatan dan untuk menguduskan bagi diri-Nya suatu umat, milik-Nya sendiri, yang rajin berbuat baik.

Demikianlah Sabda Tuhan.

U. *Syukur kepada Allah.*

BAIT PENGANTAR INJIL

Reff:

Alleluya, Alleluya

S. Aku memberitakan kepadamu kesukaan besar: Hari ini telah lahir bagimu Juruselamat, yaitu Kristus Tuhan *(Reff)*

BACAAN INJIL – (Lukas 2:1-14)

- I. Tuhan bersamamu
- U. *Dan bersama rohmumu.*

- I. Inilah Injil Suci menurut Lukas
- U. *Dimuliakanlah Tuhan.*

"Hari ini telah lahir bagimu Juruselamat"

- I. Sekali peristiwa Kaisar Agustus mengeluarkan suatu perintah, menyuruh mendaftarkan semua orang di seluruh dunia. Inilah pendaftaran yang pertama kali diadakan sewaktu Kirenus menjadi walinegeri di Siria. Maka pergilah semua orang mendaftarkan diri, masing-masing ke kota asalnya. Demikian juga Yusuf. Ia pergi dari kota Nazaret di Galilea ke Yudea, ke kota Daud yang bernama Betlehem, - karena ia berasal dari keluarga dan keturunan Daud - supaya didaftarkan bersama-sama dengan Maria, tuna-ngannya, yang sedang mengandung. Ketika mereka berada di Betlehem, tibalah waktunya bagi Maria untuk bersalin, dan ia melahirkan seorang anak laki-laki, anaknya yang sulung. Lalu dibungkusnya anak itu dengan lampin dan dibaringkannya di dalam palungan, karena tidak ada tempat bagi mereka di rumah penginapan. Di daerah itu ada gembala-gembala yang tinggal di padang menjaga kawanan ternak mereka pada waktu malam. Tiba-tiba berdirilah seorang malaikat Tuhan di dekat mereka, sehingga mereka sangat ketakutan. Maka kata malaikat itu kepada mereka, "Jangan takut, sebab sesungguhnya aku memberitakan kepadamu kesukaan besar untuk seluruh bangsa: Hari ini telah lahir bagimu Juruselamat, yaitu Kristus Tuhan, di kota Daud. Dan inilah tandanya bagimu: Kamu akan menjumpai seorang bayi dibungkus dengan lampin dan terbaring di dalam palungan." Dan tiba-tiba tampaklah bersama dengan malaikat itu sejumlah besar bala tentara surga yang memuji Allah, katanya, "Kemuliaan bagi Allah di tempat yang maha tinggi, dan damai sejahtera di bumi bagi orang yang berkenan kepada-Nya."

Demikianlah Sabda Tuhan.

- U. *Terpujilah Kristus.*

HOMILI

AKU PERCAYA

Aku percaya akan satu Allah,
Bapa yang Mahakuasa, pencipta langit dan bumi,
Dan segala sesuatu yang kelihatan dan tak kelihatan
Dan akan satu Tuhan Yesus Kristus, Putra Allah yang Tunggal.
Ia lahir dari Bapa sebelum segala abad.
Allah dari Allah, Terang dari Terang,
Allah Benar dari Allah Benar.
Ia dilahirkan, bukan dijadikan sehakikat dengan Bapa: segala sesuatu dijadikan oleh-Nya.
Ia turun dari Surga untuk kita manusia dan untuk keselamatan kita.

(umat berlutut)

Ia dikandung dari Roh Kudus, dilahirkan oleh Perawan Maria, dan menjadi manusia.

Ia pun disalibkan untuk kita waktu Pontius Pilatus;
Ia menderita sampai wafat dan dimakamkan, dan pada hari ketiga Ia bangkit menurut Kitab Suci.
Dan Ia naik ke Surga, duduk di sebelah kanan Bapa.
Ia akan kembali dengan mulia, mengadili orang yang hidup dan yang mati, kerajaan-Nya takkan berakhir.
Aku percaya akan Roh Kudus,
Ia Tuhan yang menghidupkan; Ia berasal dari Bapa dan Putra.
Yang serta Bapa dan Putra disembah dan dimuliakan;
Ia bersabda dengan perantaraan para nabi.
Aku percaya akan Gereja yang satu, kudus, katolik dan apostolik.
Aku mengakui satu pembaptisan akan penghapusan dosa.
Aku menantikan kebangkitan orang mati dan hidup di akhirat.

Amin

DOA UMAT

- L. Bagi Gereja kita,
Semoga Allah Bapa membimbing kita agar iman akan perutusan Yesus tetap mendorong Gereja untuk selalu memperbarui diri, umat, dan masyarakat seturut kehendak-Nya. Marilah kita mohon...

U. *Tuhan dengarkanlah umat-Mu.*

L. Bagi perdamaian di antara umat manusia,
Semoga nyanyian para malaikat terwujud benar dan tercapailah perdamaian, bukan perang, kebahagiaan, bukan penderitaan, kegembiraan, bukan kesedihan, bagi seluruh umat manusia. Marilah kita mohon...

U. *Tuhan dengarkanlah umat-Mu.*

L. Bagi para penganggur, gelandangan, pengungsi, dan tawanan,
Semoga Allah Bapa mendampingi kita semua dengan rahmat-Nya agar para penganggur, pengungsi, dan tawanan, dapat menemukan pada diri kita segala sesuatu yang mereka perlukan, tangan-tangan yang mau menolong, dan terutama hati yang penuh cinta kasih. Marilah kita mohon...

U. *Tuhan dengarkanlah umat-Mu.*

L. Bagi kita, umat KKI Melbourne, yang berkumpul di sekitar altar ini,
Semoga Allah Bapa mendampingi kita agar dalam suasana perayaan Natal ini kita tak melupakan mereka yang terpencil dan menderita. Marilah kita mohon...

U. *Tuhan dengarkanlah umat-Mu.*

L. Bagi kepentingan diri kita masing-masing,

(Hening sejenak)

Marilah kita mohon...

U. *Tuhan dengarkanlah umat-Mu.*

LITURGI EKARISTI

Lagu Persembahan – Gita Surga Bergema (PS: 457)

Doa Persiapan Persembahan

I. Berdoalah, Saudara-saudari, supaya per-sembahanku dan persembahanmu berkenan pada Allah, Bapa yang mahakuasa.

U. *Semoga persembahan ini diterima demi kemuliaan Tuhan dan keselamatan kita serta seluruh umat Allah yang kudus.*

PREFASI

I. Tuhan bersamamu

U. *Dan bersama rohmu*

I. Marilah mengarahkan hati kepada Tuhan

U. *Sudah kami arahkan*

I. Marilah bersyukur kepada Tuhan, Allah kita

U. *Sudah layak dan pantasnya*

Doa prefasi

KUDUS

Kudus, kudus, kuduslah Tuhan

Allah segala kuasa.

Surga dan bumi penuh kemuliaan-Mu.

Terpujilah Engkau di Surga.

Diberkatilah yang datang dalam nama Tuhan.

Terpujilah Engkau di Surga.

DOA SYUKUR AGUNG

Aklamasi Anamnesis

I. Marilah menyatakan misteri iman kita

U. *Wafat-Mu, Tuhan, kami wartakan*

Kebangkitan-Mu kami muliakan

Hingga Engkau datang

PERSIAPAN KOMUNI

BAPA KAMI

- I.** Tuhan, kami mohon, bebaskanlah kami dari segala yang jahat, sudilah memberi damai sepanjang hidup kami, supaya, kami yang telah dikuatkan oleh kelimpahan belas kasih-Mu, selalu bebas dari dosa dan dijauhkan dari segala gangguan: sambil menantikan harapan yang membahagiakan dan kedatangan Penyelamat kami, Yesus Kristus.
- U.** *Sebab Engkaulah Raja yang Mulia dan Berkuasa untuk selama-lamanya.*

DOA DAMAI

- I.** Tuhan Yesus Kristus, Engkau telah bersabda kepada para Rasul-Mu: Damai-Ku Kuting-galkan bagimu, damai-Ku Kuberikan kepada-mu: janganlah memper-hitungkan dosa kami, tetapi perhatikanlah iman Gereja-Mu, dan berilah damai dan kesatuan sesuai dengan kehendak-Mu, Engkau yang hidup dan meraja sepanjang segala masa.
- U.** *Amin*

ANAK DOMBA ALLAH

Anak Domba Allah, yang menghapus dosa dunia, kasihanilah kami.
Anak Domba Allah, yang menghapus dosa dunia, kasihanilah kami.
Anak Domba Allah, yang menghapus dosa dunia, berilah kami damai.

KOMUNI

Ajakan Menyambut Komuni

- I.** Lihatlah Anak Domba Allah, lihatlah Dia yang menghapus dosa dunia. Berbahagialah saudara-saudari yang diundang ke perjamuan Anak Domba.
- U.** *Tuhan, saya tidak pantas, Engkau datang kepada saya, tetapi bersabdalah saja, maka saya akan sembuh*

Lagu Komuni – Malam Kudus (PS: 452)

Doa Sesudah Komuni

RITUS PENUTUP

BERKAT

- I.** Tuhan bersamamu
U. *Dan bersama rohmu*
- I.** Semoga berkat Allah yang Mahakuasa, Bapa dan Putra + dan Roh Kudus, turun atas Saudara dan menetap senantiasa.
U. *Amin.*

PENGUTUSAN

- I.** Saudarai-saudari, pergilah, Misa sudah selesai.
U. *Syukur kepada Allah.*

Lagu Penutup - Para Malaikat Bernyanyi (PS: 456a)



Indonesian Catholic Family
Archdiocese of Melbourne

Selamat Natal !

Kiranya damai Natal dan kasih Kristus
senantiasa menyertai keluarga kita
semua.



Kolekte - Internet Banking



Account Name Indonesian Catholic Family
BSB Number 063-108
Account Number 10364141
Description Kolekte Misa
Terima kasih.
Tuhan memberkati.

ICF's Commitment



ICF commit to making our church a safe place for children and young people and protecting them from any harm
Feel safe and Be safe at our Church

Indonesian Catholic Family Melbourne

Chaplain Fr. Blasius Trinold Asa, SVD



Pengurus Harian

Koordinator Chris Pandjaitan
Wakil Thomas Rizal Trika
Sekretariat Grace Adyasa, Elizabeth Indria
Bendahara Lifin Djafar, Robin Surjadi
Pastoral Care Feny Tano, Diani Herawaty
Komkel Lenny Tano
Sakramental Linda Munanto, Simon Santoso
Infokom Petter Sandjaya
Humas Lia Tanamas, Caesar Sutiono

Koordinator Wilayah

Angela Elsa Sidhunata
Antonius Wahjuni Sukmadjaja
Benediktus Ignatius David
Fransiskus Yeli Jo-Sumarna
Maria Orlando Wang
Teresa Michel Ingkiriwang
Yohanes Julius Indria
Kategorial
PD Sancta Familia Stecia Oliviana

OMK

PDKKI Maria Felicia
Mudika Charmelita Melissa
AIKA Althea Suthya
Bina Iman Anak & Remaja
Sunday School Yoeliana Soetanto
Faithline Diana Salim
KKI High Maya Sari

Organisasi Kerasulan

Legio Maria Bernadeta Asta, Yeni Cahyadi
Komisi Liturgy
Koordinator Andy Miharja, Charisma Phie
Pro-Diakon Ridwan Cahyadi
Putra/i Altar Angela Nurjati, Jessica Ardelia
Koor Febracesta
Safeguarding Matheus Huang
Adrian Poermandya
Melia Sunario
Angela Nurjati
Natalia Teguhputri

Info lebih lanjut:

Website: <https://www.kki-mel.org>

Email: ICFMelbourne@cam.org.au

